

★
パイプオルガンと賛美歌による静かな燭火礼拝

CHRISTMAS SERVICE



*May your Christmas be merry
and happy.*

12/ **20**
Fri 19:00-20:00

入場
無料

📍 場所：神戸改革派神学校チャペル

神戸改革派神学校クリスマス実行委員会
日本キリスト改革派北神戸キリスト教会

HPはこちらからチェック →

078-953-4710

kitakobe.church@gmail.com

神戸市北区菖蒲が丘3丁目1-7

牧師 西堀 元



神戸改革派神学校



北神戸キリスト教会

ひとりのみどりごが
あたしたちのために
生まれた。

FOR A CHILD HAS BEEN
BORN ---FOR US!



12/14 (土) 14:00-16:00

こどもクリスマス会

今年はジンジャーブレッドクッキー
作りに挑戦！楽しいですよ♪



12/22 (日) 10:30-12:00

クリスマス記念礼拝

礼拝後は食堂にてささやかな愛餐
会をします。お気軽にどうぞ。

光は暗闇の中にークリスマスの思い出ー

以前仕えていた教会には子供たちがよく遊びに来ていました。「おじちゃんは真っ黒だ！」オセロゲームで中学生に勝った時、からかい半分に言われました。いつもやってくる女の子、元気だけど、なかなか友達ができない。それは発達に少しの障がいをもっていたからです。他の子供たちの気持ちを理解することが少し苦手でした。それでも教会に来ると楽しそうに遊んでいました。でもいつからか遊びに来なくなりました。友達ができたならいいなと思っていました。

しばらく時間が経ち、その年のクリスマスイブのこと。礼拝が終わり、高校生たちが深刻な顔で言いますこれほど苦しいクリスマスはありません。「おじちゃん聞いてる？」なんとあの子が命を絶ってしまった。ショックから心が真っ黒になりました。これほど苦しいクリスマスはありませんでした。

「暗闇に住む民は大きな光を見、死の陰の地に住む者に光が射し込んだ」（聖書）。イエス・キリストは暗闇のようなこの世界に光として来てくださった。私たちの心を神様の愛によって照らすためです。オセロゲームは角を取ると勝つことがあります。真っ黒なオセロボードのような私の人生にイエス・キリストが来る。その時、全てが変わります。黒いボードが一気に白くなるように。皆さんのところにもイエス・キリストの愛の光が届きますように。

西堀元・にしぼりはじめ（北神戸キリスト教会牧師）